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□文/图 半岛全媒体记者 刘恺琦

证券行业未来发展如何？中小企业
如何有效解决升级转型问题……12月1
日，来自岛城各大中小学的40位半岛学
生记者走进第二届山东金融博览会，对
山东金融资产交易中心有限公司副总裁
尉青进行了采访，学生记者独特的视角
和对金融热点的关注，让尉青十分赞叹。
尉青还对学生记者们发出邀请，欢迎他
们去青岛的分公司参观学习。

就业困惑获专家现场支招

“尉总您好，我是半岛学生记者白鑫
阳，请问您认为证券行业发展前景如何？
能否给当前想要进入证券行业的毕业生
几点建议？”即将大学毕业的白鑫阳向尉
青抛出了第一个提问。尉青向学生记者
介绍了自己的三段经历，从中表达出自
己对证券发展前景充满了信心。“对毕业
生的建议，我认为，对于刚刚步入社会的
大学生来说，面对严峻的就业形势，最重
要的还是要摆正心态，对自己有个科学
客观的分析评价，给自己一个明确的定
位。”他表示，如果有志从事金融证券行
业，需要不断努力，提前做好知识储备，
密切关注当前金融证券市场的走势，注
重相关经验的积累，甚至在毕业后以一

种先付出后索取的心态到相关行业打
工，等具备了条件后才有可能使自己如
愿以偿。听完尉青的解答，白鑫阳表示颇
受启发。
随后，学生记者房静还就中小企业

转型遇困该如何有效解决向尉青提问。
尉青认为，企业的产品模式对企业来说
至关重要，要想成功转型升级这个是关
键。
在半个多小时的时间里，学生记者

对尉青进行了深度采访，采访笔记写满
了好几页纸，大家受益匪浅。“今天半岛
学生记者的提问，给我留下了深刻的印
象。学生们提问思路清晰，对现象剖析深

刻，和他们的交流让我也有所收获。”尉
青还表示，今后欢迎他们来青岛的分公
司参观学习，再进一步进行交流。

半岛学生记者团火热招募

由半岛都市报社倾力打造8年的半
岛小记者团，于2017年全新升级为半岛
学生记者团，为岛城青少年提供了诸多
高端优质、内涵丰盛的采访经历和成长
体验。其中，“半岛学生记者跑两会”成岛
城新闻品牌；参与国际帆船赛事，登上了
帕拉达大帆船，向外国友人展示青岛少

年的新风采；走进热电集团，探访市民关
注的冬季供热；与岛城教育局局长、名校
长面对面，探讨自己最为感兴趣的教育
话题；极地海洋世界、海底世界、气象台、
天文台……走进千行百业展开职业大体
验，对话行业精英，汲取成长正能量。
自2017年开始，半岛学生记者还走

出国门，先后抵达韩国、新加坡等国家，
还去过大连、杭州、贵州、上海等地，带着
新闻梦想一起旅行。目前，半岛学生记者
团人数已经达到1000人，并在各区均建
立了新闻特色学校和社会实践基地。
据了解，2018年半岛学生记者大型

招募活动已经开始，凡热爱新闻写作，想
提高观察能力和社会实践能力的孩子都
可以拨打报名电话80889983或添加二
维码参加半岛学生记者团。半岛学生记
者团仍然有初级班和精英班，报名的孩
子除了拥有独一无二的半岛学生记者证
之外，还将有新闻采访本和新闻采访马
甲，而报名精英班的孩子，还将得到一份
价值216元的2018年全年的《半岛都市
报》。

半岛学生记者对话金融大咖
40位半岛学生记者深度采访金博会，获专家点赞

▲ 半岛学
生记者来到
第二届山东
金融博览会
采访。

添加二维
码参加半岛
学生记者团


	A08-PDF 版面

